

Journées du logement de Granges 2010

A l'occasion de quatre manifestations distinctes, les Journées du logement de Granges 2010 proposeront une fois de plus un large aperçu des tendances actuelles dans le domaine de l'habitat. Le 4 novembre, la journée de séminaire de l'Office fédéral du logement constituera le coup d'envoi des 15es Journées du logement de Granges. Elle sera consacrée à l'éducation et la formation continue dans le domaine du logement. Les exigences posées à l'habitat augmentent avec la raréfaction des ressources. Des choix judicieux, concernant la construction et le domicile, permettent d'économiser du temps et de l'argent. La publication du manuel d'enseignement «WohnRaum», destiné au niveau scolaire secondaire, donne l'occasion de débattre des offres de formation dans le domaine du logement, ainsi que des lacunes existant à ce niveau.

Dans le cadre d'un projet d'*«histoire orale»*, des élèves du cycle secondaire ont demandé à leurs grands-parents de leur raconter quelles étaient les conditions de logement dans l'après-guerre et lors de l'apparition de la société de consommation. Une exposition au Kultur-Historisches Museum présente le fruit de ces échanges intergénérationnels. Des objets d'époque ainsi que des archives audiovisuelles complètent et enrichissent les témoignages recueillis. Le vernissage aura lieu le 8 novembre 2010.

Le lendemain, l'historienne de l'architecture Katrin Eberhard tiendra un exposé sur l'évolution de la salle de bains, de l'Antiquité à aujourd'hui, intitulé *«Vom Badezuber zur Wohlfühloase»* [«Du baquet baignoire au havre de bien-être»]. Si les Romains avaient développé un culte du bain très raffiné, les soins corporels furent ensuite et longtemps vus d'un

mauvais œil. Aujourd’hui, la salle de bains n’est plus seulement l’endroit où l’on se livre à ses ablutions. Elle est devenue un espace de détente et de délassement après la journée de travail.

Le 10 novembre 2010, le conseiller d’Etat Klaus Fischer inaugurera l’exposition «Werke aus dem gestalteten Lebensraum 2007-2010» [«Œuvres de l’espace bâti 2007-2010»] et remettra les prix aux maîtres d’ouvrage et aux architectes lauréats. Le Conseil cantonal de promotion de la culture et la section soleuroise de la SIA présenteront pour la cinquième fois les meilleurs projets dans les domaines de l’architecture, de l’ingénierie, de la technique et de l’environnement réalisés dans le canton de Soleure au cours des trois dernières années. Seront récompensées des œuvres exécutées entre 2007 et 2009 et qui présentent des solutions globales, porteuses d’avenir et à tous égards responsables, durables et de qualité.

Vous trouvez de plus amples informations, y compris la possibilité de vous inscrire en ligne, sur le site internet:
www.grenchnerwohntage.ch